

防犯だより

令和4年2月1日 第59号

ラインナップ

- ★平塚市防犯協会会長挨拶
- ★平塚警察署長挨拶
- ★特殊詐欺被害（振り込め詐欺）に御用心
- ★地域防犯活動紹介コーナー
- ★2年ぶり！平塚市防犯功労者表彰式を開催しました
- ★令和3年度防犯功労受賞者
- ★編集後記



青パト隊
出陣

安心・安全なまちを皆で目指しましょう

平塚市防犯協会会長 志村 吉一



令和3年度、会長に就任いたしました志村です。

皆様のご指導とご理解、ご協力をいただきまして防犯協会が目指している「犯罪のない明るい理想社会」を実現するため、各種の活動に取り組んでまいります。何卒よろしくお願い申し上げます。

ここ数年のコロナ禍の中で、新型コロナウイルスの感染症の拡大防止上、従来行っている各種の防犯活動ができ難い状況となっています。その中でも、各支部においては、工夫しながら活動を行っています。

また、当協会においても、少しずつではありますが、皆様にご協力をいただき、防犯意識の啓発活動に取り組んでいます。会員の皆様には、心からお礼申し上げます。

今後も平塚警察署や平塚市と連携して地域の防犯活動に取組み、皆様と一緒に安心・安全なまちを目指します。

安心・安全なまち平塚を目指して

平塚警察署長 飯塚 博史

昨年9月16日付で平塚警察署長に着任致しました飯塚でございます。

皆様には、平素から平塚市内各地域におかれまして各種防犯活動にご尽力されているばかりか、警察行政各般にわたり深いご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年、当署では「安全で安心して暮らせる平塚市の実現」を掲げ、各種防犯の抑止検挙対策等を推進してきたところですが、市内における刑法犯認知件数は約1,128件で、前年比181件の増加となりました。

これは、新型コロナ感染症対策の外出自粛により一昨年の刑法犯認知件数が著しく減少したためで、昨年は人流の増加に伴い刑法犯認知件数も増加したものと分析しております。

この2年余りは、皆様と合同によるキャンペーン等、活動の機会がなかなか設けられませんでした。現在の感染者の減少が今後も続けば、本年こそは皆様と連携した防犯活動等を積極的に実施し、体感治安の向上に努めていきたいと考えております。

今後とも引き続きご支援ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。



特殊詐欺被害(振り込め詐欺)に御用心

平塚警察署生活安全課

昨年、市内で特殊詐欺被害が約31件発生し、被害総額約5,200万円と依然として発生が止まらない状況にあります。

手口としては、息子や孫、親族を騙ってお金を騙し取るオレオレ詐欺や市役所の福祉課等を騙って、還付金があるなどの名目でATMに誘導してお金を騙し取る還付金詐欺も多く発生しました。

特殊詐欺の多くは、ご自宅の固定電話から始まります。

在宅中も「留守番電話に設定」したり、「迷惑電話防止機器を設置」して、犯人からの電話に対応しないようにシャットアウトしましょう。

「自分だけは大丈夫」とは思わず、「自分も騙されてしまうかもしれない」と考え、電話やメール等でお金のお話をされたら、まずは、ご家族や友人、警察等に相談するようにしてください。





地域防犯活動紹介コーナー



なでしこ公民館での花植え活動の様子

地域見守り防犯花植え活動

犯罪者は見られることを極端に嫌います。通学路など目立つところに花を植え、花の手入れや鑑賞のために人が行き来することで、花による環境美化と地域の見守りの目を増やし犯罪を起こさないまちを目指しています。

なでしこ支部では、「なでしこ小学校」「フラワーボランティア」と連携し総勢約90人の地域の方が協力し花植え活動を行っています。とても綺麗に手入れがされているため犯罪機会を減らす効果も高そうです。

平塚を明るくする ホタル青パト隊



青色回転灯を装備した車両、通称「青パト」。防犯協会では、平成27年に「平塚を明るくするホタル青パト隊」を結成し、警察の指導により、自主防犯パトロールを行っています。

令和3年12月9日には、平塚警察署と連携し「年末特別警戒全体パトロール」を行いました。写真は、ABEMA湘南バンクに青パト15台、隊員20人、パトカー、白バイが集結し出陣式を行った様子です。

普段は各支部でそれぞれパトロールを行っています。そんな青パトが一同に集結する光景は圧巻です。青パト活動は、人と接触しないため、withコロナの防犯活動として今後ますます期待されています。

2年ぶり！平塚市防犯功労者表彰式を開催しました

令和3年11月16日に平塚市役所で表彰式を開催しました。例年は地域安全運動推進大会の場で全受賞者を対象に表彰式を行います。しかし新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、推進大会は2年連続中止。

そんな中、「市長表彰」と「平塚警察署長表彰」の2部門のみに規模を縮小し開催することができました。永年の地域防犯活動が認められ表彰された皆様、本当におめでとうございます！！

4ページ目では、令和3年度防犯功労者表彰受賞者一覧を掲載！



受賞された皆様 おめでとうございます！！

防犯功労受賞者

全国防犯協会連合会 防犯栄誉銅章	沼田ハツ江 (旭北)	南條紀久子 原 薫 高橋 美好 小俣健太郎 中戸川正夫 塩入 美紀 齋藤 清 橋口 愛子 二見 兼平 藤嶋 武憲 石井 智之 後藤 京子 相馬ちず子 今野 弥生 高橋 邦子 高橋 誠二 佐藤 昇三 五十嵐茂子 川崎 茂 川上香代子 太田代光子 飯田 功 須藤 正男 鈴木 秀明 重田 孝 猪俣 光男 池谷 正人 磯崎ひとみ 松日楽良樹 山梨 由美 二瓶江津子 堂上イツ子	富士見 崇 善 崇 善 崇 善 崇 善 崇 善 松 原 松 原 松 原 松 原 花 水 花 水 花 水 四之宮 四之宮 四之宮 四之宮 真 土 真 土 東中原 横内団地 横内団地 金 田 旭 南 旭 南 金 目 金 目 平塚警察署少年補導員連絡会 平塚警察署少年補導員連絡会 平塚警察署少年補導員連絡会 平塚市青少年補導員連絡協議会 ふじみ野自主防犯パトロール隊 ふじみ野自主防犯パトロール隊
関東防犯協会連絡協議会 防犯功労者表彰	井上 三平 (旭北)	【団体】 【個人】	
県防連会長表彰	佐藤三津子 (旭南)	【団体】横内団地支部 【個人】大村 満裕 (金目)	
県防連会長表彰・ 県警本部長連名表彰			
県警本部長褒章	【団体】旭南支部 【個人】齊藤 キミ (四之宮) 高橋 克男 (金田)		
平塚市長表彰	早川 敏子 (旭南) 小川 茂昭 (金田)		
平塚警察署長表彰	松浦 成子 (ふじみ野自主防犯パトロール隊) 今井 健治 (東中原) 金澤 眞守 (旭南) 中村 一男 (富士見) 江原 静子 (金田) 池谷 浩樹 (花水) 和田 明夫 (岡崎) 西ヶ谷庸光 (土屋)	平塚市防犯協会会長表彰	【団体】 なでしこ学童見守り隊 なでしこ

編集後記

編集委員長 奈良場 篤

「防犯だより第59号」をお届けいたします。

平塚市内における犯罪件数は年々減少傾向にあります。特殊詐欺件数は相変わらず発生しております。

被害に遭わないよう私達一人ひとりが自分で自分を守ることが必要と考えます。

お金に関する不審な電話、メール又はハガキ等があった場合は、自分で判断せずに家族や周囲の人、警察に相談しましょう。

最後に「防犯だより第59号」の発行に際し、原稿をお寄せいただきました皆様に対し、また「防犯だより第59号」をまとめていただいた皆様に対してお礼を申し上げます。

◆編集委員 奈良場 篤 (副会長)
 亀井 常道(防犯指導員) 井手 洋一(防犯指導員)
 江原 静子(防犯女性部) 小笠原きく江(防犯女性部)

発行 平塚市防犯協会
 協賛 平塚警察署
 事務局 平塚市 危機管理課 TEL 21-9863